

Nina

Samedi 12 janvier 2019

L'ESPOIR

LA DANSE

Telle une flamme, il virevoltait, point de jambes, ni de bras mais des lancées, des ondulations. Un mouvement perpétuel, fluide, il bondissait, il était un génie délivré de sa lampe, heureux de pouvoir exprimer par la danse, sa liberté retrouvée . La soie de son costume brillait, elle semblait avoir sa propre vie et réagissait au moindre souffle d'air. Il obéissait à sa musique intérieure, une musique feu d'artifice, tout en éclat, sa bouche s'ouvrit et son rire jaillit : une cascade de sons cristallins. Il était la joie ...